

Un nuevo religioso costarricense

Nos hemos enterado que el señor Mayorista don Antonio Figueras, que actualmente cursa estudios superiores eclesiásticos en el Seminario de esta ciudad, partirá el 26 de este mes para España, en donde ingresará en un noviciado de Padres Dominicos.

El joven Figueras ha sido un esforzado estudiante y en los años que lleva de estudios eclesiásticos se ha mostrado lleno del es-

píritu sacerdotal.

Al despedir respetuosamente al Mayorista Sr. Figueras hacemos votos al cielo porque la travesía la haga con toda felicidad y porque alcance dentro de la esclarecida Orden de Predicadores la dicha que él desea aquí en la tierra.

Santo Domingo de Guzmán sea su protector y le corone dentro de su regla para bien de las almas y de la Santa Iglesia.

Ordenación de Diáconos

El 26 de este mes, en la Capilla del Seminario, el Excmo. Sr. Arzobispo consagrará 6 nuevos levitas, con el óleo santo de los diáconos:

Escalarán pues el penúltimo peldaño para alcanzar la altísima dignidad del sacerdocio, los señores subdiáconos: Delio Arguedas, Sergio Hidalgo, Manuel Barboza, Rafael Guillén, Jesús Castro y Horacio Morales.

La institución de los diáconos se hizo por los apóstoles, poco después de la fundación de la Iglesia y según el parecer de Clemente romano y de San Ignacio de Antioquía,

por expresa ordenación de Dios.

En general debían servir como instrumentos del Obispo en la administración de los bienes de la iglesia. Naturalmente, le asistían también en la celebración del culto divino y particularmente en la administración del bautismo y la Eucaristía. (Hist. de la Ig., por J. Marx).

Al comunicar a nuestros lectores esta buena nueva, nos alegramos de corazón, pues que sabemos que Dios mediante, nuevos sacerdotes vendrán dentro de poco a la viña donde la mies es mucha.

La Mujer en su Casa

Se publicó el número de abril de esta moderna revista del ahoas, modas y economía doméstica, tan apreciada del público femenino.

Sus secciones preferentes son: «Varias labores», a mano, máquina, malla, y punto de media; y «Mantelería y Juegos de Cama», ilustradas con grabados. En una hoja anexa van dibujadas a tamaño natural las principales de aquéllas.

La de Modas, con elegantes figurines de vestidos y abrigos de primavera, se completa con la «Lección de cortes» de un trajecito de tarde. Página aparte de dedica a los niños, en la que además de muy lindos modelos, presenta trajes de primera comunión para ni-

ñas.

También muy interesantes los artículos sobre trabajos artísticos Decorado y arreglo de la casa, Cocina, Higiene y belleza, etc., continuando con la publicación de la novela «Herederos burlados». En fin, un número sumamente atrayente y práctico.

Pida, hoy mismo, «La Mujer en su Casa» a Editorial Bailly Bailliere, Núñez de Balboa, 25, Madrid (España), dos cupones internacionales de respuesta, con su dirección y el nombre del periódico en que lea este aviso.

Misa de Requiem

Hoy jueves a las 7 a. m., se celebrará una solemne misa de novenario en sufragio del alma de

Albina M. de Rojas

Hecho histórico

Dedicado a los padres de familia

En la provincia de Burgos España, en el año 1847 aconteció el caso que voy a narrar siendo una madre de familia la única culpable de la escena tétrica y sembrada de su desventurado hijo. La señora A. V. tenía un solo hijo, a el cual prodigó toda clase de mimos y complacencias, menos la educación moral y cristiana, deber primordial de todo padre de familia. Aquel chamaco fue creciendo y empezó por llevar a su casa objetos que no le pertenecían, y la madre en vez de corregir aquel defecto, fomentó aquella inclinación en su pobre vástago. Siempre que lleva algo le dice: haces muy bien y sos muy buena rata, todo buen chico, debe procurar llevar algo a su casa y llegó al colmo de castigarlo del modo más severo, el día que no hacía una rapiña. Esta madre bastarda, en lugar de inculcar en su hijo buenos sentimientos y sanas costumbres, lo empuja al precipicio. Nunca le procuró un buen consejo ni lo puso a la escuela, antes bien lo enseñó a delinquir, haciendo un criminal de aquel pobre monín.

Este desdichado niño con una voluntad débil, no pudo sobreponerse a la autoridad materna, para contrarrestar la mane férrea que lo empuja al vicio. Bajo una obediencia ciega, roba todos los días, mata a un niño por quitarle unos cuantos céntimos, luego a una anciana que lleva unas pesetas y termina por asaltar en des-

en la Iglesia de la Dolorosa. La asistencia de Ud. y familia comprometerá la gratitud de sus hijos y nietos.

San José, 17 de mayo de 1934.



Doña Albina Moreno de Rojas fallecida en esta ciudad el día 8 de mayo de 1934, después de haber recibido los Santos Sacramentos.

poblado, llegando a ser un fascineroso temible. Con manos sangradas y corazón de pedernal, lleva su presa al ogro que impaciente lo aguarda en su tétrica guarida.

Cuántos más objetos lleva, son más los cariños y las palabras de estímulo que recibe en homenaje de sus bandálicas aventuras. Son tantos los crímenes que comete y el pánico que siempre en su provincia, que la autoridad lo persigue hasta que cae en sus manos y es sentenciado a muerte. Estando en la prisión, es visitado varias veces por un sacerdote que va a instarlo para que se confiese, valiéndose de toda la dulzura y caridad que la religión prodiga. Pero aquel pobre hombre contesta; no me confieso, porque quiero ir a los infiernos y esperar allí a una persona que odio. El que no perdona, no se confiesa bien y yo no puedo perdonar. El sacerdote trató de convencer de su obstinada resolución a aquella pobre alma que estando en los dinteles de la Eternidad se arreglará con Dios; pero no fue posible. Llegó el día de la condena, y llevado al lugar del fusilamiento, el gentío era inmenso y la curiosidad grande. Como favor especial pidió le dejaran dar el último beso a su madre y la guardia se lo concedió. La madre que allí estaba se abre paso por media muchedumbre, llega donde está el hijo, éste la estrecha, no con amor, sino lleno de furia y logra cortar la nariz con sus afilados dientes. Los guardias se la quitan, y aquella mujer sale desnarizada, recogiendo en parte el fruto de lo que había sembrado. Los circunstantes se aterran ante aquel espectáculo y claman venganza contra el criminal, este pide como postre favor lo dejen decir unas cuantas palabras y se lo conceden.

Señores: no se extrañen por lo que ha pasado, estoy seguro que vuestra opinión muy pronto me será favorable. Yo nací con un corazón noble y generoso; pero esta mujer con el castigo y la imposición me dominó e hizo

Pensamientos de Balmes

¿Qué vale el talento, si no va acompañado de aquella sensatez y buen juicio que forman su más brillante, su más apreciable esmalte? ¿Qué vale si no va acompañado de aquella rectitud de corazón, de aquella moralidad severa, que es su guía segura entre las escabrosas y peligrosas sendas de la carrera literaria? Si Dios da talentos a un hombre, se los da para que los emplee en bien de sus semejantes; no para lucirlos en ostentoso lujo y venderlos a los bandos o partidos ¡y qué! la gloria, esa aureola

de luz, que como una ilusión encantadora alienta al hombre estudioso en medio de sus trabajos y fatigas, ¿no es más pura y más radiante, si los talentos se han empleado en bien de nuestros semejantes? ¿y no será más consolador si, cuando nos echamos en cara nuestra vanidad y flaqueza podemos decirnos: al menos, si he sido vano, si he amado con exceso la gloria, mi vanidad no cuesta una lágrima, ni ha causado el más pequeño daño a la sociedad ni al individuo?

Crónica corta

Celo de los protestantes: Los presbiterianos han enviado misioneros a Colombia, pero no a las soledades del Putumayo, a los climas mortíferos chocanos; a los ardores de la península goagira, sino a la capital de la nación, a vivir con pingüe salario con la esposa y los hijos y a sacar de la barbarie a los salvajes de las ciudades, quitándoles la Eucaristía que es su fuerza, la comunión de los santos que es su consuelo y la devoción a María que es su esperanza.

Conversaciones al catolicismo. Trece estudiantes de la Universidad de Illinois, E. E. U. U., abjuraron el protestantismo y recibieron solemnemente el bautismo en la misa, ante el concurso de más de 1.000 estudiantes. En los últimos 10 años soman 278 los estudiantes convertidos.

El sacerdote que fue a confesar a ese pobre desventurado, después fundó en 1849 una congregación; en 1950 fue nombrado Arzobispo de Santiago de Cuba, y en 1857 consejero de Doña Isabel II, reina de España, es el Beato Padre Claret.

José Vicente Lobo M.

San José, 16 de mayo de 1934.

Una extraña industria en México

Las autoridades mexicanas han descubierto en México, Yucatán, una banda que se ocupaba en la explotación de una industria extraña. Los miembros de esta banda se dedicaban a exhumar y decapitar las personas muertas recientemente, con el objeto de sacarles los dientes de oro que tuviesen.

La instrucción religiosa en Brasil

En la nueva Constitución se establece la instrucción religiosa. Los católicos brasileños se organizaron y trabajaron valientemente por conseguirla.

La Hora Actual

El Partido Comunero se reorganiza

Un colega nuestro se alarma el domingo anterior por el desarrollo del comunismo y quizás mal interpretando nuestras informaciones anteriores, no juzga muchos a los ya escasos mil quinientos comunistas que en tropel pasaron por las calles capitalinas el primero de mayo, mal llamado día de Trabajo.

No es que nos parezcan pocos esos 1500 hombres en los que ha entrado el espíritu mascovita trastornado con el paso del Atlántico y perdido en las umbrosas selvas americanas. Lo consideramos suficiente para seguir intoxicando a nuestros artesanos y a nuestros labradores, pero vivimos en un ambiente de indiferencia y por eso avanza la mala causa roja.

El Gobierno actual, contrariando el texto del anterior—que si quiera esa gloria hubo de tener—le dió carta falsa de naturalización al comunismo y allí lo tenemos embrionario y todo, pero vivito!

Ahora dicen los periódicos que los señores jefes de esa asociación que por cierto de obreros nada tienen, pero sí dos credenciales de diputados, se preparan para una nueva demostración de fuerza de doctrina, esta vez con delegados de todo el país. Hay que saber que Alajuela, que Cinco Esquinas, Guadalupe, Zapote y hasta Cartago han dado ya un contingente de votos comuneros como se vió en los reportes electorales y que todas esas localidades des enviarán a sus afectos y que al regresar, aunque sean de nuevo los 1500 del cuento dirán en sus localidades que el partido rojo de los descreídos y de los destructores de la armonía social universal va viento en popa, y que pronto dominarán al país.

Es por eso que abrimos nuestra trinchera y que tocamos generalmente a todos los católicos,

dormidos unos, indeferentes otros, para que se apuesten al combate. El comunismo va contra el catolicismo y contra la propiedad, va contra todo el que trabajando honradamente ha adquirido una casita modesta o una chacara y de allí que hay que torpedearlo, pero con bertas y con melinita.

Hay terquedad en sus abanderados y ceguera en sus huestes pero nosotros les oponemos el escudo de la Razón, el baluarte de la lanza del Orden y de la Caridad, a bases seguras de nuestro credo que tan pronto edifica suntuosas catedrales como levanta hospitales y escuelas.

Ya los católicos no deben quedarse como estatuas de Lot en sus casas sino buscar el libro de combate, el radio que los ilumina y el periódico que los defiende y por eso el eco de nuestra generala debe conmoverlos y hacerlos triunfar con nuestra doctrina y con Jesús por blasón y por defensa.

Mac Vargas Castro

De Atenas

Vemos ya dos tramos de balastrada; dicen por la víspera se saca el día. Gustado y Dios quiera resulte: la fortaleza es lo que más interesa y la estética por eso, según lo sostienen entendidos, el tanto por ciento de cemento no debe ser menos del 1 en 4 para amalgamar con la arena.

Hay un contrato, debe ser en buenas condiciones para las dos partes y cada una que se defiende.

El señor contratista goza de buena fama como conocido por los trabajos que ha ejecutado en la región de esta provincia de Alajuela. Más éxito, más fama, más plata.

Llueve fuerte y con bombas y artillería gruesa hasta que lo dejan a uno que sólo puede decir «Santísima Trinidad» y va palma bendita.

No son malos los rayos o desarrollos eléctricos porque dejan esparcido y que es bien bueno a la respiración el ozono; por eso los viejos solían decir que la tormenta retiraba las enfermedades. Qué cosa: eran en mucho visionarios, parece que Dios de algún modo les revelara secretos, sin que ellos pudieran explicar el por qué de ellos.

El sabio Hipócrates, visionario admirable desde tiempo inmemorial vislumbró la tuberculosis y dió las características del tipo del individuo atacado de la terrible consunción (jamás imaginarse que tal dolencia se debía al microbio o bacilo de Koch).

El tipo hipocrático da la clave no para un completo diagnóstico, sino para desde luego ir al microscopio y buscar el bacilo de la terrible peste blanca.

Lástima haya entre nosotros tanta lenidad al respecto del combate contra ese flagelo: la casa donde ha habido tísicos debiera ser desalojada y si se pudiera, ya mejorando las finanzas nacionales, pegarle fuego; y en los campos, por lo menos desentejar y ponerla de modo que un año lo menos lleve sol y agua, si no es posible su destrucción.

Y que se asolee nuestra gente; donde el sol entra no entra el médico, tratándose

LA CONFIANZA

dijo un sabio, es una planta de lento desarrollo. La gente tiene fe en las cosas que ve, y hablando en sentido general tiene razón. Lo que a veces se llama fe ciega no es fe de ninguna manera, pues debe haber una razón y hechos para tener en qué fundarse. Por ejemplo, en lo que respecta a una medicina o remedio, la gente pregunta: ¿Ha curado a otros? ¿Se han aliviado con ella algunos casos semejantes al mío? ¿Va en armonía con los descubrimientos de la ciencia moderna? ¿Está en sus antecedentes el éxito de toda sospecha? En tal caso, es digno de confianza, y si alguna vez me encuentro atacado de alguno de los males para los cuales se recomienda, acudiré a él con plena confianza de que me podrá aliviar. Estos son los fundamentos que han dado a la

PREPARACION DE WAMPOLÉ su alta reputación entre los médicos, así como entre todos los pueblos civilizados. Este eficaz remedio es tan sabroso como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfatos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. Reglamenta y fomenta la acción normal de todos los órganos, desarrolla un fuerte apetito y buena digestión, y es beneficioso en casos de Escrófula, Histeria, Resfriados, Pulmonía, Gripe, Influenza, Asma, Tisis y Enfermedades Agotantes. El Dr. H. Seguí, de la Habana, dice: "Empleo diariamente la Preparación de Wampolé, obteniendo un resultado muy superior al de cualquiera otra preparación análoga." La original y genuina Preparación de Wampolé, se hace solamente por Henry K. Wampole & Cia., Filadelfia, E. U. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas

de tuberculosis. Y, si se hicieran estadísticas, nos asustaría el % de afectados en toda la nación costarricense.

Y, curarla sólo natura, natura y natra.

Corresponsal 1º.

Despedida a la Srita. Millet

El 15 del presente mes trasladará su residencia a la ciudad de San José, la culta y virtuosa señorita Emilia Millet Durán, en donde estará al lado de su señor padre don Carlos Millet, quien hace poco regresó de Francia. Duele en verdad la ida de la señorita Millet, después de haber convivido durante tantos años en este pueblo y, de cuya estadía, sólo buenos recuerdos quedan. La Iglesia pierde una magnífica servidora, ya que su único anhelo es servir al culto de Dios.

Oscar Guerrero Sáenz

Santa Ana, 10 de mayo de 1934.



Tala de árboles

Con pena informamos que por disposición de la Municipalidad se están tumbando los árboles de la plazoleta de la Dolorosa. No sabemos a qué obedece tal disposición que es a todas luces descabellada. Con ella ha desaparecido el oruato de la plazoleta, y el aspecto que presenta es horrible.

No hay caso, siempre ha prevalecido el espíritu de destrucción en San José, y los árboles son las víctimas.

Protestamos por tanta iniquidad con los mejores amigos del hombre.

Su estado General

Depende la mayoría de las veces del estado de su sangre.

Examínese a menudo y compruebe si su salud es efectiva.

LABORATORIO VIQUEZ

(Frente a Compañías Eléctricas)

NOTAS DE VILLA QUESADA

Fiestas cívicas

Con gran esplendidez se llevaron a cabo las fiestas cívicas que por medio de lujosos programas habían sido anunciadas para los días 28, 29 y 30 de abril ppdo.

La banda de Alajuela con la maestría que lo sabe hacer, amenizó todos los actos, lo que constituyó uno de los números o detalles más simpáticos.

Un tiempo admirable permitió la afluencia de gentes de todo el país, que en autos, camiones, carretas, motocicletas, a caballo y al dedo, llegaron hasta la pintoresca villa, para disfrutar de los jolgorios apuntados en el programa: mascarada, cine, toros, bailes, ladroneras, moquetes, serpentinas, confetti, iluminaciones; en fin, todos los números que en los centros llenan un programa de esta especie, los hubo en Villa Quesada y con la lucidez de cualquiera otra parte de Costa Rica.

Es que los sancarleños, alegres y entusiastas y con pesetas en sus bolsillos, saben intercalar entre sus múltiples quehaceres, sus ratos de placer.

No quiere decir eso que todos gocen con fiestas, algunos dueños de hotel son estafados por sus huéspedes o por alguno de ellos, que al marcharse, no les dice ni adiós, y así, los que explotan ciertos negocios. Tenemos el caso de don Eugenio Vargas con su potrero. Las bestias que entran por el portón principal, eran sacadas por la tranquera de atrás para no pagar el alquiler. (Menos mal que no comían nada).

Otro caso: don Guillermo Quesada se arrimó de gallo a coger «el volao» en una ladronera, y no lo vió siquiera, y el tanteo le costó \$18. No contento con este golpe de tuerce, se mete a la plaza de toros sin fijarse en lo mojado del zacate; lo sigue un bicho de esos que no saben de contemplaciones, lo tumba al suelo, y hace la nota mejor de la «corría».

Se entusiasma su Talqueza y va a cobrar el insulto hecho a Memo, con tan mala suerte, que el maizol no lo deja ni acomodarse. Lo deja tendido en el suelo en grave conversa con San Pedro. Lo recoge el jefe de la Cruz Roja, Dr. Dentista y Veterinario don Oscar Ro-

dríguez, y mediante unos movimientos últimamente inventados lo hace volver en sí como a la media hora. El amigo Talqueza se extraña de la cogida que no tuvo tiempo de ver. Y así, no faltan números un poco desagradables, pero sin novedad que lamentar, pasaron las fiestas en bastante orden.

El domingo siguiente se jugaron unos terneros y allí vimos a los niños Beto y Melo Chaves, Mayito Paniagua, Tista y Lelo Solís y otros más, hacer las delicias del público, con su arte y su valor. Bien por la cuadrilla de niños.

Llegada del nuevo Cura

El miércoles 2 del corriente, día señalado para la llegada del Cura nombrado últimamente, a eso de las 13 horas el pueblo en masa con la escuela del lugar, se aprestaron para recibir al Pbro. don Fernando Ramírez, y al efecto, por la calle principal, se dirigieron a encontrarlo. A las 14 y media en medio de una caballería como de 50 jinetes, hizo su entrada siendo aclamado cariñosamente por todos los vecinos.

El pueblo en general se siente muy complacido con la designación del Padre Ramírez para su cura, dadas sus dotes de abnegación por su santo Ministerio, y está dispuesto a ayudarlo con todo entusiasmo en su obra religiosa y material.

Por todo, mis felicitaciones al pueblo de Villa Quesada.

Bodas que se suenan

Pronto se efectuará el matrimonio de don Eugenio Vargas, con la gentil señorita de Poás, Emma Solís. Desde ahora, que sean muy felices.

Igual suerte correrá don Judas Rojas con la señorita Cilinia Vargas. Felicidades.

Corresponsal viajero
Villa Quesada, 8 de mayo de 1934.



Suscríbese al CORREO NACIONAL

VIDA HEREDIANA

Por Babelin de la Torre

Aniversario

La Cruzada Eucarística de esta ciudad, fundada y vivida por el Pbro. don Miguel Arguedas, celebró su primer aniversario el domingo ppdo. En la mañana jugaron un match de foot-ball con los muchachos del Oratorio Festivo «San Bosco», de San José y por la tarde éstos dieron una matinee a beneficio de la casa cural

En grandes apuros

Há estado la población por la deficiencia de nuestra cañería. Por doquiera se ha oído la exclamación de: «ten-dremos que abandonar a Heredia».

Y cuando no falta el agua falta la luz y, ahora es la paciencia la que comienza a faltar!

A la Empresa Jara

Le rogamos otra «atención» en el próximo programa sobre las siguientes preguntas:

a) ¿Quién ejerce la censura teatral en Heredia?

b) ¿El folleto del «matrimonio de Concho Vindas» existe?

c) ¿Hubo protesta, abandonando el teatro de parte de personas verdaderamente cultas o, mejor dicho, versadas en cultura teatral, la noche del jueves 3 del corriente?

d) Ha dado cumplimiento el señor Empresario a su palabra empeñada, respecto a este clase de espectáculos indecentes y ridículos?

Insistimos en aconsejarle que dignifique su empresa y que difunda verdadero arte.

No debe procurarle esti-

mulo a la «chusma» que silba y pateo, cuando señoras y señoritas muy honorables abandonan el teatro, obligadas por circunstancias muy lamentables.

Y, a propósito

En ambos teatros las películas que se dan en las «Matinees» para menores son muy inadecuadas.

¿Qué pensará hacer sobre este tema el Patronato de la Infancia?

Al señor Administrador de Correos

Este bisemanario falta a muchos suscritores los días domingos y el distribuidor no da razón del motivo.

¿Querrá Ud. ayudarnos?



La hora actual

La valiente actitud del Ministro Riva Agüero en Lima al dimitir por la nueva ley del divorcio

El congreso peruano, siguiendo las normas de descomposición que existen en el ambiente mundial, acaba de elaborar una ley relativa a la autorización del divorcio, que es como quien dice, un arietazo contra el empuje católico, tan significativo en la sociedad limeña como una hermosa herencia de las costumbres castellanas.

Bien saben todos que allí como en el Ecuador, el catolicismo reina e impera y que muchos brotes liberales— y ahora los del comunismo — han

tratado de imponerse. Es lo seguro, dado que carecemos de datos fidedignos, que la mayoría liberal domine ahora en las curules congresistas y de allí que la victoria aparente ha sido la del poder supremo.

Y lista la ley ha ido al Gabinete para su aprobación, regulación y efectiva vigencia.

Pero antes el señor ministro de Justicia Excmo. Sr. Riva Agüero ha querido dar prueba de la fortaleza de sus convicciones católicas y deja en estos momentos su alto puesto can tal de no preva-

licar en sus doctrinas y principios.

Bien hecho, y por eso lo aplaudimos por su gesto honrado. Es la hora de defensa del mundo por medio de los quilates del matrimonio católico mientras que los soviéticos y sus torpes imitadores proclaman la libre unión y el maridismo del estado, sujeto al más rápido divorcio, pues hoy día nadie quiere tener cruz en el matrimonio sino un edén perenne.

Suponemos que el buen ministro se irá a su casa seguro de haber cumplido con un deber de conciencia y de ciudadanía y que no faltará otro que se pliegue a las exigencias de la Cámara Peruana, pero de todos modos el rasgo lo apuntamos aquí.

No faltará quien cr-

Pasa a la 4 plana

PROTEJA
—SU—
SALUD

TRAUBE

LE OFRECE
siempre
la mejor
CERVEZA

Haz de notas

Celebramos que la hija de don Albino Alvarez haya mejorado y que su salud se vaya restableciendo. Actualmente pasa una temporada en Guayabo de Turrialba.

—Con un brindis sencillo pero amistoso, nuestro don Julio Vargas celebró sus 56 años que él ha querido ver como error de imprenta, pues un diario dijo que eran 45. Y nosotros que le auguramos un siglo!

El Dulce Nombre en Cinco Esquinas

La última procesión del Niño fue el anterior domingo en ese distrito con mucha concurrencia.

La lluvia atrasó un tanto el desfile, pero luego se siguió.

En la mañana estuvo en la Uruca.

Supresión del tranvía a la estación del Sur

Este señor Intendente que tenemos se ha particularizado por su enojo contra los tranvías y ahora, no satisfecho con haber consentido en la supresión del ramal a la estación del Atlántico, ha gestionado que se quite la rama del Pacífico, con la cual muchos por sólo 10 cts. van a tomar el tren.

Por suerte la compañía, basada en sus contratos, no

ha consentido en la pro-pues

Funciona muy poco el servicio actual de Electricidad

Con harta frecuencia dicen los periódicos que esa junta no sesiona. Unas veces por esto, y las demás por aquéllas.

Mientras tanto los asuntos van teniendo ya todo un lustro y no se resuelven conforme al criterio de las necesidades.

Los contratos están vendidos, pero nada se hace por legalizar los nuevos y por dotar a los josefinos de tarifas estables. Por lo demás, las compañías cada vez se enfrían más en sus proyectos de mejora y disminuyen el dinero que habrán de emplear en las modernizaciones de todos los servicios eléctricos.

Macaya, rey de las nubes ticas

Una nueva etapa, y un triunfo. Eso decimos de don Román que es todo un vencedor y un bravo, porque saliendo desde Nueva York por dos veces seguidas ha dominado el éter y nos ha traído aviones suyos y con

bandera tica.

El pasado domingo en medio de los truenos de voces de los josefinos estacionados en la Sabana aterrizó triunfante y alegre.

Su avión ha marcado el poder de esta raza legendaria de los latinos y de los indios.

Ha resultado buen piloto y ahora con una excelente máquina es seguro que su empresa surgirá y que los diputados le brindan todo su apoyo al presentar el nuevo proyecto de establecer nuevos servicios aéreos en todo el territorio.

CORREO NACIONAL hace buenos sus votos para que el señor Macaya tenga nuevos seguros resultados en sus marchas por la atmósfera y que la Cámara Legislativa no le discuta, ni le mezquine méritos y le apruebe el nuevo plan.

250 comuniones en la Doloresa y efectivo entusiasmo entre los marianos

Grande ha sido la cosecha de espigas espirituales entre los asociados marianos en esta vez en que congregados para celebrar la segunda pascua de los católicos oyeron la sabia y arcaica palabra del dominico distinguido señor Losada.

El domingo el Pan Eucarístico fue entregado a 250

personas y por esto hay que felicitar al señor Director de ese Centro Padre Gebrande y al Perfecto Dr. Figueres, pero que el entusiasmo no cese y que crezca el deseo de engrandecimiento y que pronto se abra un centro de unión y de propaganda. Labor omnia vincit.

Se perseguirán las casas de juego

Una vez más hay informaciones que dicen que la policía perseguirá en breve a los jugadores de dado, de lotería y de malilla que se han vuelto tan abundantes en la capital como en los pueblos. Mucho tendríamos que felicitar a don Ricardo si la noticia resultara efectiva. El juego está destruyendo a muchos hogares y es justa esa campaña, pero que se lleve a todas las clases sociales y no sólo a las pobres.

Sequías en los Estados Unidos

Según se sabe las lluvias se han retrasado durante la actual estación invernal en los Estados Unidos, especialmente en las regiones trigueras, y por lo que los agricultores están preocupados sumamente, pues estiman que de prolongarse más la sequía no habrán cosechas del precioso cere-

que nos da el pan.

Los Estados del Este son los más perjudicados con la sequía que despiadadamente está azotando aquella zona, tan rica en cereales y otros productos agrícolas propios de la zona templada del globo.

El aviador Macaya

Ya se encuentra en esta capital el aviador Macaya, llegado el domingo pasado en las horas de la mañana, con su magnífico aparato que es un avión moderno.

El señor Macaya que es un joven intrépido y perito como piloto ha hecho declaraciones para la prensa de esta capital, y se propone establecer en este país una empresa de transportes aéreos, la cual prestará importantes servicios al comercio, al correo, y a los viajeros que adopten el aeroplano como vehículo.

Muy bien, el país se beneficiará con la nueva Empresa, y también el señor Macaya, que bien lo merece, pues esos son los hombres que necesita el país que le den vida y realce ante sus connacionales y ante los extranjeros que conviven con nosotros.

Plumas fuente y Lapiceros

Nuevos estilos de las renombradas **MARCAS**

Parker - Eagle - Watermann

A precios **SUMAMENTE BARATOS** en la

LIBRERIA LEHMANN

Imp. CARTIN

Gran turno en San Vicente de Moravia

a beneficio de los cultos patronales en los días 19 y 20 de mayo de 1934

Invitación

Habiéndose celebrado privadamente los cultos religiosos de San Vicente y trasladado los solemnes para el 20 del corriente mes, día en el cual se verificará un Turno General con el concurso de sus entusiastas y abnegados distritos, invitamos cariñosamente a todos los feligreses de Moravia y pueblos circunvecinos al turno y a los festejos propiamente religiosos de nuestro gran taumaturgo San Vicente Ferrer.

Esperamos de todas nuestras amistades y feligreses de la Parroquia de Moravia el mayor orden, disciplina y piedad en estos cultos religiosos.

Es muy triste y hasta desconsolador que las fiestas patronales se paganicen en los actuales tiempos, con las bebidas alcohólicas, danzas, cines inmorales, pleitos, gritos de día y de noche, con desórdenes hasta crímenes, con menoscabo de la cultura y dignidad de nuestros pueblos, y más aún con el reproche de las personas sensatas y honradas, pero confiando en el alto prestigio moral, cívico y religioso del pueblo de Moravia que sabrá respetar el glorioso nombre de sus antepasados y dar una prueba más de sus convicciones religiosas.

ORDEN DE LOS FESTEJOS

Sábado 19 de mayo

- 12 m. Solemne toque de Ave Marías.
- 6.30 p. m. Rosario solemne y sermón.
- 8 p. m. Rifas, sabrosas cenas y retreta de gala.

Carlos Sánchez S.
Cura

Domingo 20

- 6 a. m. Misa de Comunión General.
- 8 a. m. Procesión, Misa Solemne a gran orquesta, voces y sermón.
- 10 a. m. Recibimiento de los Distritos con la Imagen de San Vicente y a continuación el Turno General.
- 6.30 p. m. Rosario Solemne con sermón.

Julián Vega
Auxiliar General

Heriberto Soto
Secretario General

Japón opuesto a que se concedan empréstitos a China

Un portavoz del gobierno japonés ha explicado la política de "manos afuera en China" que el Japón pretende imponer a los pueblos de raza blanca.

El tiempo en que la Liga de las Naciones ciertas potencias podrían ejercer su política de explotación en China para su exclusivo provecho, ha pasado ya dijo el portavoz. Agregó que el Japón no infringe los tratados existentes y no tiene ambiciones de entrometarse en la inde-

pendencia de China. En los círculos oficiales de Inglaterra se ha declarado que la Gran Bretaña resistirá a cualquier intento de anulación de los tratados que afecten a China.

Crónica exterior

ALEMANIA.—El capellán del circo.—En una revista extranjera vemos referido, con todas las garantías de autenticidad, este curioso caso. Uno de los más famosos circos alemanes ha aumentado su *troupe* con un personaje con el cual no se suele contar en esta clase de empresas: el sacerdote. El director del circo solicitó del Obispo de Rottemburg un sacerdote para la asistencia religiosa de su millar de empleados. El Obispo, después de reflexionar sobre el caso, accedió a la demanda. Y ahora el circo va a todas partes con su capellán, que no sólo dice misa los domingos y fiestas para aquella población ambulante, sino que en su automóvil-capilla está siempre a disposición del personal del circo. La edificante iniciativa merece ser divulgada, como una elocuente lección para los fanáticos del laicismo.

Viene de la 3 plana La valiente....

tique estas líneas como un ultramontanismo y un antigüismo, pero no importa. Todos los países que han marchado con mucha vertiginosidad hasta el divorcio y lo han facilitado, han ido hacia la rápida decadencia. Allí no más está Francia con su población diezmada y los Estados Unidos con sus gangsters y sus pistoleros que han desacreditado esa nación, donde por dicha Dios va marcando un nuevo sendero, gracias al crecimiento del catolicismo.

Siquiera el ministro de Justicia del Perú, ha salvado el principio del recto catolicismo

Inauguración de una estatua de Bolívar en Roma

El 21 de abril, aniversario de la fundación de Roma, fue inaugurado con solemnes ceremonias el monumento ecuestre de Bolívar en la Ciudad Eterna, a las que asistieron Mussolini, todo el Cuerpo Diplomático, el Gobernador de Roma, representantes del Senado y de la Cámara y multitud de personas. Al descubrirse el monumento, el Ministro de Venezuela en Italia pronunció un elocuente discurso en el que hizo una hermosa síntesis de la vida del Libertador. Luego habló el Gobernador y en seguida Mussolini pronunció un vibrante discurso y ofrendó una corona.

Del Vaticano

El Año Santo de la Redención—Según las estadísticas, 1933 ha sido el año excepcional de turismo en Italia. El Año Santo ha traído sobre aquella nación riadas imponentes de viajeros. Como nunca. En los sie-

te primeros meses han entrado 1.070.000 personas, contra 690.000, que fue la cifra de viajeros en 1933. Se calcula que al cerrarse el año pasó de 2.000.000 de viajeros que visitaron Italia.

SALGA DEL CIRCULO VICIOSO DE SU RUTINA DIARIA



PREPARESE PARA EL TRABAJO CONSTRUCTIVO

Si Ud. como la arilla de la jaula, da siempre la misma vuelta, no saldrá jamás del círculo vicioso de su trabajo de rutina; sus sueños serán siempre sueños ociosos, nunca realidad, pero si mira al mundo de frente, si deja tras sí el trabajo de rutina, si SE PREPARA para merecer los éxitos de la vida, sus sueños más audaces se convertirán en las realidades más tangibles.

Para sacar el partido máximo de la potencialidad de su inteligencia puede estudiar por correspondencia, en la Institución Universitaria que tiene el mayor número de alumnos en los países de habla castellana, cualquiera de los siguientes Cursos, sin abandonar su ocupación actual, aprovechando sus ratos desocupados, en su propia casa.

EFICIENCIA MENTAL:—Adquirirá una memoria prodigiosa. Aprenderá a pensar con claridad y a llegar con rapidez al fondo de cualquier problema. Multiplicará su capacidad para ganar dinero; aprenderá a aprovechar su capacidad mental consciente y sus fuerzas inconscientes. Se le abrirán avenidas nuevas de éxito, de horizontes infinitos. Curso basado en los descubrimientos psicológicos de los últimos diez años.

PERIODISMO:—Aprenderá a escribir para la prensa en forma vibrante, con hondo interés humano; aprenderá todos los secretos modernos del periodismo norteamericano que hacen que las páginas de cualquier diario palpiten con vida. Podrá, además, labrarse con esta profesión un magnífico porvenir social y político.

REDACCION DE CUENTOS Y FOTODRAMAS:—Estudio nuevo en el mundo hispano, pero que ha levantado fortunas como una varilla mágica en los Estados Unidos, donde se le enseña en casi todas las Universidades. Aprenderá Ud. a capitalizar su imaginación. Hará populares las creaciones de su mente, exhibiéndolas ante millones de espectadores para hacerles pensar, reír o llorar.

ADMINISTRACION CIENTIFICA DE LA CIRCULACION DE DIARIOS Y REVISTAS:—El hombre importante de una empresa es el que hace llegar el dinero. Este Curso le enseña esto. Su trabajo vale tanto más cuanto más pueda Ud. producir. Quedará capacitado para duplicar y triplicar la circulación de cualquier diario.

CURSO DE REDACCION:—Saber expresarse con elegancia, corrección y claridad es una de las bases del éxito. Este Curso se lo enseña. Además, aprende Ud. toda la gramática en forma agradable y sencilla. Si su ortografía y redacción son defectuosas, este Curso lo preparará para los demás Cursos mencionados aquí.

Cada uno de estos Cursos enseña una profesión o actividad nueva, con porvenir ilimitado y sin competidores preparados. Están escritos con el propósito de levantar rápidamente al que los estudia a un plano superior de vida, tanto intelectual como económico. FACIL FORMA DE PAGO.

RECORTE ESTE CUPON Y ENVIELO—LE CONVIENE

ESCUELAS INTERAMERICANAS DE NUEVA YORK

Mamaroneck, New York, E. U. A.

-Curso de Periodismo.
 -Curso de Reporter.
 -Curso de Administración Científica de la Circulación de Diarios y Revistas.
 -Curso de Redacción.
 -Curso de Edificación de Cuentos y Fotodramas.
 -Curso de Eficiencia Mental.
- Sirvanse mandarme detalles y gármelo precios del Curso terminado con una cruz. Entiendo que esto no me compromete en nada y que el Curso está en castellano.
- Nombre
- Apartado postal
- Calle y Núm.
- Ciudad y País

LA INSTITUCION UNIVERSITARIA QUE TIENE EL MAYOR NUMERO DE ALUMNOS EN LOS PAISES DE HABLA ESPAÑOLA

Arregle sus dientes en Heredia

Dentaduras desde \$ 18.00 en adelante. Planchas Hecolite. Puentes removibles.—Obsequio de un cepillo y pasta para lavarse sus dientes. Operaciones absolutamente sin dolor. A las personas de lugares distantes se les harán sus trabajos el mismo día.

Dr. Guillermo Meza Salazar

Cirujano Dentista

INCORPORADO EN LA FACULTAD DENTAL DE LA REPUBLICA

Unidad Riter. Con todos los adelantos modernos y eléctricos.—Oficina constantemente atendida en Heredia.—Teléfono número 34.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad, los días lunes de 2 a 4 de la tarde, siempre que traiga taodeancia del señor Cura que los acredite como tales.

Reparación de toda clase de motores de gasolina, motocicletas, carros, etc. Contiguo Teatro Moderno. ARISTIDES FLORES

